



acudieron a esta cita y alabaron las oportunidades, que en determinados negocios, ofrece Ciudad Real.

No estamos en condiciones, dijo Morales, de "dejar pasar ninguna oportunidad que se nos presente" y por eso, **la presentación de esta campaña a cuantas más ciudades mejor, es algo prioritario para el equipo de gobierno.**

Precisamente el alcalde, **Francisco Gil-Ortega** destacó el importante crecimiento que en los últimos años está registrando Ciudad Real, "se ha convertido en una urbe en continuo cambio".

Tras la visualización de un video promocional en el que los asistentes pudieron conocer de primera mano las potencialidades de Ciudad Real, **Gil-Ortega** detalló uno por uno los grandes proyectos que se tienen en marcha. Como dato a destacar; **los principales polígonos industriales que tendrán su referente en el Parque Industrial Avanzado.** Completa esta infraestructura el área de SEPES. Junto a esto, el incremento del número de viviendas que cada año se construyen, hacen de Ciudad Real un lugar lleno de oportunidades de inversión en varios sentidos.

A ello hay que sumarle **las buenas comunicaciones por carretera y por aire de las que, en un futuro próximo, disfrutará la capital de La Mancha.** Su posición estratégica con respecto a infraestructuras como las autovías y autopistas futuras (Extremadura-Levante y Toledo-



Córdoba), el aeropuerto que estará a apenas unos minutos de distancia de la ciudad o el AVE que cada vez enlaza de manera más rápida a más capitales españolas, **convertirán a la urbe manchega en uno de los puntos de referencia del progreso en los próximos años.**

De la misma manera que ya se hizo en Madrid, **Francisco Gil-Ortega** aprovechó la ocasión para dejar claro que desde su equipo de gobierno "se cree en nuestra tierra" y así lo demostraron personalidades del mundo empresarial que acompañaron a la delegación municipal al evento como el presidente de la **Cámara de Comercio, Juan Antonio León Triviño** y el presidente de **El Reino de Don Quijote, Aurelio Álvarez**, que presentaron sus correspondientes proyectos empresariales de gran envergadura. ◀◀